
発言時間 会 派 名 議 員 名

10:00～ 小金井市議会 小林　正樹

10:50 公明党

渡辺　ふき子

紀　由紀子

宮下　誠

　　い

発 言 の 表 題

１　ごみ減量施策について

２　まちづくりの推進について

 (1)　中央線の高架下利用について、具体的なイメージはあるのか

　　・市民の声をもっと聞くべきではないか。

　　研修会の内容は何か

１　障害者福祉の「障害のある人が当たり前に働ける社会」に向け

 (2)　武蔵小金井駅周辺について、南口再開発第２地区と北口周辺

　　のまちづくりの今後の取り組みは

１　地域と経済について

 (1)  「黄金井の里」から発信されている「小金井市産業振興プラ

　　ン」の新企画には、どのよう取り組みが考えられているのか

 (2)　市民、地域の企業、大学、市が連携して創造的産業の育成を

○　問合先　議会事務局（電話　０４２－３８７－９９４７）

日　曜　議　会
２月２８日に日曜議会を開催します。

○　日　時　平成２２年２月２８日（日）午前１０時～午後４時５０分ごろ
○　内　容　市長の平成２２年度施政方針に対する各会派からの質問（質問内容は下表のとおり）

☆　日曜議会の録画配信は、市ホームページのトップページ上部「お知らせ」からご覧いただくことができ
  ます。（配信期間は３月３日から３月３１日までです。）

 (1)  「食品ロス」削減の取り組みについて、具体的に進めないか

　　・市民向けのセミナー等を開催

　　・事業者が、削減目標を達成した時にゴミ袋をプレゼント

 (1)  世界の恒久平和実現に向けて、具体的な取り組みを進めない

　　か

　た就労支援の取り組みについて

２　高齢者福祉について

 (1)  平成２１年からおこなっている小金井版介護予防体操である

　　「小金井さくら体操」の充実を

 (2)　高齢者の健康・生きがいのためにも小金井市シルバー人材セ

　　ンターへの支援の拡充を

３　子育て支援の環境づくりについて

 (1)  出産育児一時金のさらなる拡充を

　　とあるが、具体的にはどのように進めていくのか

 (3)  農業が子供達にとって教育の場となるとは、具体的に何を指

　　しているのか

２　文化と教育について

 (1)  「はけの森美術館」では、展覧会の更なる充実を考えてほし

 (2)　特別支援教育の取り組みとして、保護者や市民を対象とした

 (2)　民間保育園の開園や定員増を積極的に支援し、保育園の待機

　　児童解消に努めるとあるが、具体的な予定はどうなっているの

　　か

１　平和と文化の取り組みについて
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10:50～ 改革連合 篠原　ひろし

11:10

11:10～ 日本共産党 関根　優司

12:00 小金井市議団

森戸　洋子

13:00～ 民主党・ 村山　秀貴

13:50 社民クラブ

13:50～ みどり・ 野見山　修吉

15:00 市民ネット

青木　ひかる

　　ないか

 (3)　情報公開と計画的な行財政運営で、市民に開かれた市政運営

　　を

３　第３次行財政改革大綱について

　　①　フェスティバルコート（コミュニティ広場）について

 (1)　１１年間の市長在籍期間の財政改革と２２年度予算編成に対

 (2)　小金井市政最大の懸案事項であった人件費比率の改善効果

 (3)　臨時財政対策債の累計状況

１　施政方針と予算編成について

１　政治と社会の変化の時代での議会と市長のあり方の変革につい

１　市長の市政運営について３つの転換を問う

１　武蔵小金井駅南口再開発について

 (1)  新ごみ処理施設建設地の決定について

 (1)  経営革新の気迫みなぎる断固たる行革を推進しないか

　　②　庁舎建設について

　　②　（仮称）市民交流センターについて

　う

 (1)  第一地区について

　　－真の市民自治が育つ市政を

　て

 (2)  第二地区について

　　①　市の方針をあらためて問う

２　ごみ問題について

 (2)  減量施策の推進について

 (2)　自治体として主権をもち、「市民が主人公」の市政を今こそ

 (1)　政権交代と社会変化について自治の発信を

２　活力に満ちた小金井の実現へむけて

 (2)  本来の二元代表制に基づく市長と議会の役割をどう考えるか

１　新庁舎建設について

 (1)　新庁舎建設を市政の優先課題ととらえているか

 (2)  基本構想策定市民検討委員会の答申と、再開発第２地区の

　　「地元の切なる要望」、どちらを尊重するのか

 (3)  いつまでに新庁舎を建設するのか、市長の決意を問う

 (2)　行政の迅速性について、その重要度をどのように理解してい

　　るのか。第２次行革大綱で進捗がＢ・Ｃランクに留まってしま

　　う項目があると思う。第３次行革大綱では、全てやりきるとい

　　う決意は

 (2)　市民交流センターの来春オープンに備えて、本格的な準備を

　　進めているか

 (1)　今日の経済情勢だからこそ、市民生活、福祉、教育、環境の

　　優先へ－大型開発事業への税金の使い方を切り替えるときでは

２　二枚橋焼却用地への建設場所の決定について具体的な展望を問

１　くらしの大変さを触れていない施政方針－市長はどう考えるか

 (4)　その現状認識と今後の臨時財政対策債の起債抑制策について

　　する見解

　　平成２２年度は稲葉市長の今任期最終年の施政方針を実行する

　予算編成であり、自ら市長職を辞してまで選挙で可否の民意を問

　うた再開発第一地区事業の仕上げの予算でもある
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漢人 明子

田頭　祐子

片山　薫

渡辺　大三

15:30～ 自由民主党 露口　哲治

16:00 小金井市議団

中根　三枝

16:00～ こがねい 斎藤　康夫

16:20 市民会議

16:20～ 自由民主クラブ 中山　克己

16:50

遠藤　百合子

 (1)  建設場所決定の定義と現状

 (2)  広域支援の見通し

　　式を実現することが最も歓迎される「次世代への責任」ではな

 (1)  国の経済動向に関する記述と小金井市政について

２　新ごみ処理施設

１　ＣｏＣｏバス事業の推進と自転車駐車場について

 (1)　新ごみ処理施設の建設場所決定と建設においては、非焼却方

１　市民待望の（仮称）市民交流センター開設へ向けて

１　環境政策について

 (1)　水増しされた収入

　　いか

 (2)  地球温暖化対策として、市内最大事業所である市役所として

　　の率先実行と、モデルを示す具体的取り組みを強化しないか

１　生涯学習分野と学校教育における市民協働について

 (1)　市民協働、公民連携を推進するための社会教育・生涯学習の

　　あり方をどう考えるか

 (2)  忍び寄る財政危機

 (3)  センター購入は中止を

 (2)  地域と育む、子どもが主役の学校教育への考えを問う

１　地域福祉と子どもの育つ場について

 (1)　市がおこなっている生活困窮者支援は果たして十分なものな

　　のか。今後どのように充実していくのか

 (2)  「のびゆくこどもプラン小金井」をどのように推進していく

　　のか。「子どもの権利に関する条例」との整合性をどのように

　　保っていくのか

１　来年度予算の特徴と交流センターの購入について

２　小金井街道南北の交通渋滞について

１　特別支援教育に対する市長の考え方

 (1)　聞かせてください

 (2)  一般教師と支援学級の教師の違いは何か

 (3)  スクールバスについて

１　市政を取り巻く情勢

３　市内商工業者の育成

 (1)  市内経済の状況

 (2)  雇用対策と税収の確保

　と人との絆を更に強めていく必要があると思いますが、いかがで

　しょうか

 (1)　今年度の事業進捗の予定と現状は

 (2)  ５０年先を考えたまちづくり起債と税収増のバランスは

 (3)  オープニング・イベントの計画と準備について

２　これからの市民協働・公民連携のあり方について

 (1)　懸案の課題についてどのように進めていくか

 (2)  まちづくりや緑の保全についての取組みは

３　市域内経済の活性化への取組みは

４　更なる行財政改革の取組みと断行を

１　二枚橋焼却場の停止に伴い、小金井の燃やすごみの処理にあた

　り、広域支援並びに人道支援をしていただいた各自治体、一部事

　務組合には心からの感謝を申しあげます。

　　今後も、他自治体関係者の方々に御理解をいただくために、人
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※　発言時間については、各会派の持ち時間制を採用しています。また、発言時間が多少変わる場合があり
　ますので、ご了承ください。

　ています。

　の実施を検討していただけないでしょうか

　くら復活プロジェクト」として、東京都や市民団体と協働して事

　業化を図っていく方針ですが、御決意の程をお聞かせください

３　子育て支援でホームスタート制度の有効性が実証し始められて

　います。

　　小金井市でも実施に向けた検討をしていただけないでしょうか

４　安全・安心の街づくりを目指し、地域安全課・学校・ＰＴＡ・

　地域の方々・そして小金井警察や消防署・また消防団・自治会・

　町会など様々な方々の協力により、子どもや地域の安全が図られ

２　小金井桜の桜並木復活のため、「小金井市玉川上水・小金井桜

　整備活用計画」を策定し、平成２２年度、新たに「名勝小金井さ

　　地域コミュニティの醸成に向け、ワンワンパトロールの全市で
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